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Не только взрослые, но и дети за будущее в ответе!



2 Патриотизм

9 мая яфаровцы и гости села стали участниками праздничных мероприятий, посвященных 77-ой
годовщине Победы в Великой Отечественной войне.
•Старт мероприятиям дал торжественный митинг “Вечная память души” у обелиска воинам, павшим в
годы Великой Отечественной войны.
•Традиционно к обелиску возложили венки и цветы.
• Организаторы праздника провели акцию «Солдатская каша», где каждый желающий мог отведать
вкусную солдатскую кашу из полевой кухни.
•”Этот День Победы!”- под таким названием прошла концертная программа, организованная
работниками Яфаровского СДК.
• Мероприятие плавно перетекло в шествие Бессмертного полка, на котором яфаровцы с портретами
своих героических дедов и прадедов прошли по улицам села.
• Завершился праздничный день автопробегом, собравшим неравнодушных жителей села.

Аделина АДИГАМОВА
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С сентября 2021г в нашей школе образован кадетский класс правоохранительной
направленности под руководством замдиректора по военно-патриотическому
воспитанию Васинькова Сергея
Анатольевича. Кадеты, кроме
общеобразовательной программы,
занимаются строевой подготовкой,
изучают устав, символику полиции.
  9 мая наш кадетский класс был
приглашен в с. Александровка для
участия в торжественных
мероприятиях, посвященных 77-ой
годовщине Победы. На митинге
показали навыки строевой
подготовки, а также приняли
участие в параде Победы и в шествии «Бессмертный полк». Стали свидетелями
прохождения военной техники и в завершении митинга совместно с другими

участниками парада возложили венки к
обелиску в память погибшим в Великой
Отечествонной  войне.
  В школе кадеты принимают активное
участие в различных конкурсах и
квестах. В день 100-летнего юбилея
Пионерии в школе проводился квест
«Взвейтесь кострами…».
    В конце мая приняли участие в
областном конкурсе ЮИД «Безопасное
колесо». Нам очень нравится учиться в
этом классе, ведь мы Кадеты. А это
говорит о многом.

Командир кадетского класса МБОУ
«Хортицкая СОШ»

Тюкаев Егор.
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Пионер – значит «первый». Что значит – быть первым? На Земле почти восемь миллиардов людей,
все не могут быть первыми. Или могут? Давайте разберёмся.

Сто лет назад, в 1922 году была создана пионерская организация. Официально сейчас она уже не
существует, тогда почему же вся страна так широко отмечала в этом году День пионерии? А потому, что
пионеры и пионерская организация никуда не делись. Они существуют, они действуют, да к тому же
развиваются и умножаются. Называются только  эти организации сейчас по-другому: по всей России это
Российское движение школьников, «СПО-ФДО», в Оренбургской области «Федерация детских
организаций», в Александровском районе «Молодое поколение», в школах также разные свои маленькие
организации. Кто в них входит? Что это за люди? Дети от 8 до 18 лет, каждый из которых уникален,
необычен и интересен по-своему.

Так что же значит – быть первым? Задумайтесь над этим. Любой человек рождается со своими
склонностями и способностями. Каждый человек может достичь успеха в какой-то своей сфере

деятельности. Есть такое мнение, что конкуренции не существует,
потому что даже два человека, делающих одно и то же дело, делают
его по-разному. И два любых человека, увидевших процесс или
результат этого дела, оценят его по-разному. Кому-то понравится то,
что делал первый,  а кому-то то,  что получилось у второго.  И это
здорово! Потому что это означает, что соревноваться не с кем. Что
есть только ты и твоя мечта. Ты и твоё дело. Ты и твоя работа. А это
значит, что творчество безгранично, и каждый может быть не просто
первым, а единственным в своём роде. Есть разные способы для
самовыражения, для создания шедевров. Не верите? А попросите
нескольких человек сделать одно и то же дело независимо друг от
друга. Например, нарисовать пейзаж за окном. Даже если это один
и тот же пейзаж, вы не увидите двух одинаковых рисунков. Они могут
быть похожими, но у каждого на рисунке будет что-то, чего нет у
других.

 Поэтому, что бы мы ни делали, как бы мы ни жили, у нас в
жизни всё будет иначе, чем у остальных. И надо понять для себя, что нам интереснее, что цепляет за
душу, что получается лучше всего. Понять и развиваться в этом направлении. Иногда человеку кажется,
что у него нет никаких талантов, что он ничего не умеет делать лучше других, и нет желания учиться. На
самом деле это означает только то, что он ещё не разобрался в себе. Постарайтесь узнать о мире как
можно больше, понять, что бывает на свете такого, о чём вы ещё не слышали или не вникали. Расширяйте
свой кругозор. Для этого есть книги, интернет, познавательные передачи по телевидению, путешествия,
общение с разными людьми. Человек, который нашёл своё дело, понял, что ему интересно – счастливейший
человек.

Вернёмся к  пионерской организации. 24 мая у нас прошёл третий районный детский форум
«ЮниАлекс». Вспомнили историю пионерии, поздравили ветеранов пионерского движения, наградили
достойных, а также весело и интересно провели время со специалистами  «Ф едерации детск их
организаций», познакомились, подружились. В событии приняли участие почти двести ребят из всего
Александровского района, что тем более замечательно после трёхлетнего перерыва, связанного с
пандемией, ведь прошлый «ЮниАлекс» был в 2019 году.

На таких мероприятиях ребята не просто хорошо проводят время, они проникаются атмосферой
пионерской организации, начинают думать о том, как можно проявить себя, как найти своё дело в жизни,
чтобы быть достойными тех пионеров, о которых они узнали в этот день.
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Фото Аделины АДИГАМОВОЙ и Ангелины МАТВЕЕВОЙ
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На просторах интерната мне попалась одна цитата, я не знаю, кому она принадлежит, но звучит
эта цитата именно так: «- Сегодня вы самый старый, чем
когда-либо были, но при этом самый молодой, чем когда-
либо будете».  Пожалуй,  это довольно простые слова,  но
сколько же в них смысла? Размышляя над этими словами,
мне хотелось бы напомнить о том, что большинство из нас
живут с синдромом отложенной жизни. Спросите, как это,
а я отвечу: мы думаем, что время придет, а время только
уходит.

 Обращаю ваше внимание на то, что очень часто мы
тратим время на ненужных и неважных для нас людей, а
также на дела, которые мы делаем, потому что надо, а не
потому что мы хотим, и я не говорю сейчас о таких делах,
как уборка, готовка и так далее. Каждый раз мы думаем, что
вот уеду я в другой город, и там у меня все получится, или
же наступит понедельник, и я обязательно начну заниматься
спортом и так далее. Но поверьте, пока вы не встанете с
дивана и не перестанете ждать чуда, вы так и будете жить в
ожидании, что придет время, и все получится, но нет, не
получится, до тех пор, пока вы не начнете действительно
работать над своими желаниями и мечтой. А сейчас
обращение к тем людям, которые тратят время на сожаления,
страдания о прошлом или о людях, которые когда-то были очень дороги, но сейчас по той или иной
причине их больше нет в вашей жизни. Да, я не спорю, вы можете посмотреть назад, но только для того,
чтобы вспомнить,  какой большой путь вы прошли,  и сколько всего было сделано для достижения
многочисленных целей, которые когда-то ставили перед собой, но никак не для того, чтобы грустить и
сожалеть о сделанном или пройденном. Если сейчас, оглядываясь назад, вы корите себя за то, почему
тогда вы не поступили иначе, ответ очень прост, так как на тот момент вы не могли поступить иначе. Это
все было сказано к тому, что тратя время на то, что нам вовсе не нужно, мы упускаем самое дорогое, и это
наше драгоценное время, которое мы никогда не сможем вернуть. Время – вода, и так говорят неспроста.
А впереди нас ждет лето с незабываемой историей, желаю провести его очень продуктивно и интересно.
До новых встреч, дорогой читатель!

 О жизни и о времени размышляла Кристина ЗВЕРЕВА


